

La Falla Ronda San Pascual celebra el domingo una jornada de tapeo

22/05/2024



Imagen de la comisión | Redes sociales.

La Falla Ronda San Pascual celebra el próximo domingo 26 de mayo, a partir de las 11 horas, en los jardines de la falla junto a la iglesia de San Pascual, la primera edición del tapeo/convivencia de asociaciones. La finalidad es dar visibilidad a las asociaciones que han querido unirse a esta primera edición, para que puedan

mostrar su trabajo como asociaciones festeras, sociales y de ayuda a los demás.

Se va a realizar animación para mayores y pequeños, música, hinchables, tapeo y paellas. Participarán los gigantes y cabezudos, talleres infantiles, pinta-caras y muchas sorpresas más.